

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur dipanjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas segala rahmat dan anugrahNya yang memberikan kesempatan untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul "Pengaruh Strategi *Genius Learning* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Sub Materi Daur Biogeokimia Kelas X SMA Negeri 9 Medan Tahun Pembelajaran 2011/2012". Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, disampaikan terimakasih kepada Ibu Dra. Martina Restuati, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran dari awal penyusunan proposal penelitian hingga penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, Ibu Dra. Martina Napitupulu, M.Sc, Dra. Uswatun Hasanah, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan proposal hingga penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes sebagai Dosen Pembimbing Akademik.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc. Ph.D selaku Dekan FMIPA Medan, Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Hj. Cicik Suryani, M.Si selaku Ketua program studi pendidikan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Jurusan Biologi yang membantu dalam penyusunan skripsi ini. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah, Bapak dan Ibu Guru serta Staf Pegawai SMA Negeri 9 Medan yang membantu selama penelitian.

Teristimewa diucapkan terimakasih kepada keluarga tercinta, Ayahanda S. Hutabarat dan Ibunda R. Hutagalung serta adik tercinta Norman Jaya Hutabarat serta keluarga yang lain yang telah mengasihi, membimbing, mendoakan, memberikan dukungan moral dan material selama penyelesaian studi. Terimakasih kepada seluruh teman-teman IKBKB, teman-teman sekret, teman-teman angkatan 2008 seluruhnya, sahabat-sahabat terbaikkku Friska Panggabean, Heri Junawan Purba, Science Tobing, Dewi Engellita, Rina Sitohang, Enda

Tarigan, Julianty Sibuea, Lydia, Daniel, bg Jonter, teman terkasihku Bernad Purba, teman-teman PPLT 2011 SMK N.3 Pematangsiantar, dan seluruh pihak yang membantu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2012

Penulis,

**Megaria Hutabarat**